

**■出世大家康くん 復活の誓い**

拙者、家康くんは「出世大名」から「出家大名」へ改名の後、幾多の出家修行を積み重ねた精進の日々。その間、皆さまから「うなぎのちょんまげ」の復活を願う強いご支援・ご声援もいただき、ついに、ついに、うなぎ観音様から「出世大名に復活すべし」とのお告げを賜り、出家修行に終止符を打つことになったのじゃ。

そして本日、晴れて「出世大名」へと復帰したで候。

「出世大名」に戻っても、出家修行中のことは決して忘れぬ。数々の修行にご協力くださった皆さまや、拙者を支えてくださる皆さまがいたからこそこの「出世大家康くん」じゃ。

自慢の「うなぎのちょんまげ」が戻り、また「金の太刀」を頂戴した今、はままつ福市長としての決意も新たに「出世の街 浜松」の発展に邁進していく所存。各地へ赴き、甦った出世運を皆さまにお分けするのじゃ。

どうぞ皆さま、拙者にこれまで以上の応援をお頼み申し上げますのじゃ。

平成二六年 一月 一七日

出世大家康くん 拝

**【家康くんから一言】**

現在、体調を崩されているお子さまが多数いらっしゃる。苦しんでおられるお子さまのことを考えると、とても「復活の儀」に臨む気になれず、ご辞退申し上げます。本当に本当に、お子さまたちの一刻も早い回復をお祈りしております。